



77. ÖKB-Bundesmeisterschaft für Gesangskanarien Harzer Edelroller



**IGH Wien
vom 03. bis 06. Jänner 2026**

Vorwort zur 77. ÖKB-Bundesmeisterschaft



Liebe Züchterkollegen,

ich möchte mich bei allen Teilnehmern der diesjährigen Bundesmeisterschaft sehr herzlich bedanken. Die Bewertung der 15 Kollektionen wurde von dem spanischen Preisrichterkollegen Manuel Matoses objektiv und präzise durchgeführt. Besonderer Dank gebührt auch unserem Spartenleiter Johann Reiterer für die tatkräftige Unterstützung am Bewertungstag.

Ich hoffe, dass künftig wieder mehr Kollektionen zu den Gesangswettbewerben ausgestellt werden und wünsche allen Züchtern für 2026 ein erfolgreiches Zuchjahr und alles Gute, vor allem Gesundheit und Zufriedenheit!

Gut Hohl!

Adolf Jochmann

Obmann der IGH

**DAS LEBEN WÄRE NUR HALB SO NETT,
WENN KEINER EINEN VOGEL HÄTT'**

Ein sinnvolles Sprichwort

77. ÖKB- Bundesmeisterschaft für Gesangskanarien HÄRZER EDELROLLER

**Der Vorstand der IGH
Österr. Interessengemeinschaft für
Harzer Edelroller**

**heißt alle Aussteller, Züchter und Gäste
zum Gesangswettbewerb
vom 3. – 6. Jänner 2026
in Wien**

„Herzlich Willkommen“

Preisrichter für Harzer Edelroller
Manuel Matoses Córdoba, Spanien

Ausstellerliste für Harzer Edelroller

Kollektionen

Ales Evelyn	Wien	1
Egle Robert	Wien	1
Egle Gabriele	Wien	1
Janisch Karl	Wien	1
Jochmann Adolf	Wien	1
Milchrahm Ferdinand	Stmk	1
Milchrahm Petra	Stmk	1
Pleiner Hermann	OÖ	1
Pleiner Karin	OÖ	1
Popper Andreas	NÖ	1
Reiterer Andrea	Stmk	1
Reiterer Hans-Joachim	Stmk	1
Reiterer Johann	Stmk	1
Wappl Helmut	Stmk	1
Wappl Gabriele	Stmk	1

Grußwort des Bundesspartenleiters für Gesangskanarien Harzer Edelroller

Liebe Edelrollerliebhaber, werte Züchterkolleginnen und –kollegen.



In meiner Funktion als Spartenleiter für Gesangskanarien „Harzer Edelroller“ ist es mir eine besondere Ehre, Sie zur 77. Bundesmeisterschaft hier in Wien, feierlich begrüßen zu dürfen.

Mein ausdrücklicher Dank gilt dem international anerkannten Preisrichterkollegen, Herrn Manuel Matoses aus Cordoba, (Spanien) für seine fachlich fundierte, objektive und verantwortungsvolle Bewertungsarbeit.

Ebenso danke ich den Vereinskollegen für ihre vorbildliche Unterstützung, ihre Einsatzbereitschaft und ihr Engagement bei der Organisation und Durchführung dieser Bundesmeisterschaft.

Ein besonderer Dank ist dem Züchter Adolf auszusprechen, dessen langjähriges Wirken, Sachkenntnis und Verdienste um die Gesangskanarienzucht in besonderem Maße zur Qualität und zum Ansehen dieser Veranstaltung beitragen.

Allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern wünsche ich einen erfolgreichen, fairen und würdigen Verlauf der Bundesmeisterschaft.

Für das kommende Zuchtjahr wünsche ich euch allen viel Erfolg und auf ein Wiedersehen bei den nächsten Meisterschaften.

Gut Hohl

Bundesspartenleiter

Johann Reiterer